

Flurreinigungsaktion in Ebenthal

Um das Umweltbewusstsein zu stärken, fand kürzlich die Flurreinigungsaktion in Ebenthal statt. Gestartet wurde unter anderem beim Gemeindeamt Ebenthal, beim Mehrzweckhaus Gurnitz und den Freiwilligen Feuerwehren. Eingeladen waren unter anderem alle engagierten Gemeindeglieder sowie Vertreter der Ebenthaler Vereine. Zum Abschluss der Aktion bedankte sich Bürgermeister Christian Orasch mit einer kleinen Grillfeier im Bauhof der Gemeinde.



Foto: Gemeinde Ebenthal